
Zur Losung vom 17. Juni 2022 

 
HERR, mein Gott, du bist sehr groß; in Hoheit und Pracht bist du gekleidet. Licht ist 

dein Kleid, das du anhast.  

Psalm 104,1-2 

Ihr sollt die Wohltaten dessen verkündigen, der euch berufen hat aus der Finsternis 

in sein wunderbares Licht.  

1. Petrus 2,9 

 
„Oma – warum hast du ein schwarzes Brautkleid an?“ fragte ich sie damals beim 
gemeinsamen Fotoalben gucken. Ich bekam keine Antwort. Sie guckte verschämt 
weg und sagte: „Naja!“ 

Inzwischen weiß ich warum: Eine schwangere Braut ging damals nicht in weiß auf 
ihre Hochzeit. 

Wie muss sich meine Oma gefühlt haben?  

Wie müssen sich so viele Menschen fühlen, wenn Ihnen von der Gesellschaft 
deutlich gemacht wird, dass sie mit ihrer Art, ihrem Wesen, ihrem Aussehen nicht 
dazugehören dürfen?  

Jeder Mensch ist ein Kind Gottes. Jesus kommt in jedes Haus. Ob mir das gefällt 
oder nicht.  

Jeder bekommt einen kleinen Strahl ab von seinem wunderbaren Licht, denn Licht 
ist sein Kleid, das er anhat. Dazu sind wir berufen. Und wir dürfen das weitersagen 
und weitertragen an alle, die scheinbar aus dieser Welt herausgefallen sind.  

 
 
Jemand denkt an euch – eure Pfarrerin Christine Kern 


